回の結果を踏まえ、

周辺地

事業特別会計予算

平成24年度土

浦

市下水道

お知らせ

源を特定することは難しい。 たと県で判断しており、汚染 地下水の流下に伴い検出され 以前に地下へ浸透したものが 定できなかった経緯があり、

今後の調査については、

水汚染についてよる真鍋新町周辺の地下トリクロロエチレン等に

の調

査

一は現在予定していな

は、

養護教諭等が参加す

(古沢喜幸議員)

業会計予算

平成24年度土

浦

市水道事

教育委員会の観点から への啓発に努めていく。

隣接町内会単位といった広域

0

追

|加調査を考えているが

市民



質トリクロロエチレン、テト 真鍋新町周辺の井戸水か ら検出された発がん性物 久松 猛

> とめ、 餓死、 ついて

対応するか

議員

の観点からの講演会についていて教育委員会及び健康福祉こどもの脳脊髄液減少症につ

があるのか伺う。

昨年末、

過去に地下水か

ら揮発性有機化合物が検

ラクロロエチレンの調査結果

原因究明を行う考え



吉田千鶴子議員

保健福祉の観点から講演会 について教育委員会及び こどもの脳脊髄液減少症

29 井戸、 の37井戸で、

分解生成物が7井戸

基準値を超える

戸、テトラクロロエチレンが トリクロロエチレンが19井 に水質検査を実施した結果、 戸水のみ使用の8井戸を対象 出されたことがある地域の井

値が検出された。

研修会、

市報等での周知につ

いて伺う。

過去に汚染経路等の調査で特

原因者の特定については、

広報紙 室や研修会を通しての啓蒙や 報発信が重要であり、 理解を深めるための正しい情 気に対する認知度を向上させ 医師会等とも協 に認知度が低いため、病 脳脊髄液減少症は一般的 市のホー 議し、 ムページで 土浦市 健康教

【柏村忠志議員】

平成24年度土

浦

市

般会

計予算

(掲載以外の質問事項 保育所への看護師配置の現 第5期介護保険事業計 状と今後の考え方について 病死事件をどう受け 画に たい。 知を図り、 学校医・先生方で構成する学 校保健委員会等を活用して周 上げたり、各学校の保護者・ る研修会のテーマとして取り (掲載以外の質問事項)

理解を深めていき

算

スポーツを通じた新たな観

関する啓発について こどもの脳脊髄液減少症に 光交流の取り組みについて

議案質疑発言議員

ことです。 議案に対して、 議案質疑とは、 たい点などを執行部に聞く 詳しく知り 提案された (質問掲載

【鈴木一彦議員】

おける建築物の制限等に関 する条例の制定について 平成24年度土 土浦市特別用 裕議員] 浦 途地区内に 市 般会

竹 内

陳情の受付け 0

くわしくは、議会事務局へ

市議会では、市の行政について、市民の 皆さまの要望や意見を「請願」「陳情」として常時受け 付けていますが、定例会で取り扱うものは、定例会招集 日の3日前までに提出されたものに限ります。ただし、 招集日の3日前が休日の場合には、その前日となります。 それ以後に提出されたものについては、次回の定例会で 取り扱うことになります。

二 平成24年度土浦市公設地 (吉田千鶴子議員) 計予算 方卸売市場事業特別会計予 平成24年度土浦 市 市 般会 般会

平成24年度土浦

[福田一夫議員] 計予算 般会

久松 計予算 平成24年度土 平成24年度 猛議員) 土 浦 浦 市 市 般会

議会改革推進に関する調査特別委員会

計予算

土浦市議会では、議会の権能を高め、議会の役割が充分に発揮できるよう、 議会制度の在り方に ついて自ら改革を推進することを目的に、平成23年6月に「議会改革推進に関する調査特別委員会」 を設置し、調査・研究を進めております。

つきましては、市民の皆さんの土浦市議会に対する提言・要望・意見等をお聞かせください。

-丁目20番35号 土浦市議会事務局内 宛先▶〒300-8686 土浦市下高津-議会改革推進に関する調査特別委員会 宛て

FAX:029-826-3379 Mail:gikai@city.tsuchiura.lg.jp